

Lâchez-moi, SVP !

**"T"as voté,
T"as voté,
Si t'as voté c'est qu't'avais l'choix,
Alors, alors, démerde-toi !"**

(Léo Ferré)

Là, vous commencez à me fatiguer sérieusement les "démocrates", avec vos leçons à deux balles (à deux euros et peut être bientôt à 2 francs).

En 2002, vous avez reproché aux électeurs de Christiane Taubira d'avoir fait perdre Lionel Jospin. Vous avez œuvré comme jamais pour que le vote se porte massivement sur Chirac pour faire barrage au FN.

Le dit Chirac, fort d'un score digne d'un dictateur africain ou Nord Coréen s'est cru l'élu de tout un peuple. Il nous l'a fait rapidement sentir, au point que certain(e)s d'entre vous, les démocrates, vous avez promis, craché, que jamais, au grand jamais, on ne vous y reprendrait.

2012, rebelote il fallait voter utile, voter François Hollande parce que le p'tit nerveux de Neuilly, non, vraiment non, ce n'était plus possible.

Du coup, On s'est tapé pendant 5 ans, la haine des Roms, des débats puants sur le burkini, des ratonnades et destruction des camps de réfugiés à Calais, l'affaire Leonarda, l'hystérie de la déchéance de nationalité, Zemmour, Finkielkraut et la loi El Khomri expédiée à coups de 49.3.

Alors toi, maintenant la/le "démocrate" avec ta mémoire de poisson rouge, au lieu de te poser la seule vraie question qui prouverait un début d'affection pour l'humanité - à savoir "*Mais merde comment se fait il qu'on est le Front National avec des scores aussi hauts ?*", mais non, tu préfères charger les abstentionnistes qu'évidemment, pour t'économiser un simple début d'une réflexion qui te dérange, tu accuses de faire le jeu du FN.

Hier les électeurs de Taubira, aujourd'hui les électeurs/trices de Mélenchon, Poutou, Hamon, sans parler des abstentionnistes, voilà les vrais salauds, ceux qui croient au mirage, dans ta putain de démocratie en carton pâte, et qui choisissent un candidat selon leur conviction - parfois même avec le cœur -, ou qui si elles/ils estiment qu'ils/elles n'ont pas de choix décident fermement en conscience de ne pas choisir.

Alors s'il te plaît la/le démocrate qui t'ingénie à me forcer à faire des choix qui martyriserait ma conscience, vote pour qui tu veux, enfonce toi un peu plus dans ces choix imbéciles qui nous ont amené à avoir un Front National au deuxième tour, mais surtout, s'il te plaît, oui surtout, ne viens pas me donner de leçon. Parce que quand on payera nos baguettes de pains en francs (dans un cas) ou qu'on verra les plus fragiles morfler un peu plus (dans l'autre cas), je t'en voudrais à mort de tes petits renoncements, de tes approximations et de tes lâcher-prises, qui auront largement contribué à nous plonger et nos enfants avec, dans la France Fasciste ou la France Ultra-Libérale - à moins que ce fût le l'inverse.

En tout cas ne compte pas sur moi, fallait penser et agir avant !

Thierry de LAVAU (Émission Traffic)